



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE LA MEDALLA AL MÉRITO “LUIS GARCÍA DE ARELLANO”, CELEBRADA EL DÍA 14 DE OCTUBRE DEL AÑO 2024.

Presidenta: Muy buenas tardes, bienvenidos sean todos y pues este le voy a pedir al Secretario que nos está apoyando en este día **Diputado Víctor Manuel**, que nos haga favor de intervenir. Muchas gracias.

Secretario: Por instrucciones de la Presidencia, se va a pasar la lista de asistencia de esta Comisión de la MEDALLA AL MÉRITO “LUIS GARCÍA DE ARELLANO” que Preside nuestra Diputada Marina Edith Ramírez Andrade.

COMISIÓN DE LA MEDALLA AL MÉRITO “LUIS GARCÍA DE ARELLANO”

Diputada Marina Edith Ramírez Andrade, presente.

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson, justifica.

Diputada Cynthia Lizabeth Jaime Castillo, presente.

Diputada Francisca Castro Armenda, presente.

Diputado Sergio Arturo Ojeda Castillo, justifica.

Diputado Víctor Manuel García Fuentes, presente.

Diputado Vicente Javier Verastegui Ostos, justifica.

Secretario: Hay una **asistencia** de **4**, Diputados y Diputados integrantes de esta comisión, por lo tanto existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión de **instalación**, de esta comisión.

Presidenta: Muchas gracias. Quiero agradecer y dar la bienvenida también la presencia de nuestros compañeros diputados, la Diputada Gabriela Regalado, gracias por acompañarnos a esta instalación y el Diputado Alberto Moctezuma, bienvenidos muchas gracias.

Presidenta: Compañeras y Compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **trece horas con cuarenta y cinco de la tarde**, de este día **14 de octubre del 2024**.

Presidenta: Solicito amablemente al Diputado Secretario, tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto de Orden del Día. Muchas gracias.



Secretario: Con gusto Presidenta, el Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de quórum y apertura de la reunión de trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la reunión de trabajo. Es cuanto, Diputada Presidenta.

Presidenta: Muchas gracias y una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a los integrantes de esta Comisión que quienes estén a favor del mismo se sirvan manifestarlo, levantando su mano.

Gracias, tenemos **4 votos a favor**, así que estamos listos; esto ha sido **aprobado** por **unanimidad**. El orden del día queda aprobado y no tenemos votos en contra.

Presidenta: Una vez aprobado el Orden del Día, los invito a ponerse de pie para proceder a la declaratoria formal de instalación de este órgano parlamentario.

En el Palacio Legislativo, en Ciudad Victoria, Tamaulipas, sede de la Asamblea denominada, Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, siendo las **trece horas con cuarenta y siete minutos** del día **14 de octubre del año 2024**, se declara formalmente instalada la **COMISIÓN DE LA MEDALLA AL MÉRITO "LUIS GARCÍA DE ARELLANO"**, que fungirá durante la Legislatura 66, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, 36 y 39 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, así como del Punto de Acuerdo Número 66-4, mediante el cual se integraron las Comisiones Ordinarias de la actual Legislatura.

Presidenta: Muchas gracias, sean bienvenidos todos a esta Comisión.

Diputada Marina Edith Ramírez Andrade: Antes de pasar al siguiente punto del orden del día, en mi carácter de presidenta de esta Comisión, quiero expresar un mensaje para el inicio de funciones. Primero, agradezco a todos y cada uno de ustedes, integrantes de esta Comisión, por su disposición a trabajar en esta honorable Comisión. Tenemos en nuestras manos una gran responsabilidad: entregar la presea más importante que este Honorable Congreso del Estado pudiese dar a un tamaulipeco o a una tamaulipeca. Es un honor Presidir esta Comisión, y estoy muy contenta de compartirla con ustedes. Hagamos un gran trabajo juntos. Muchas gracias, es cuanto. ¡Adelante! Vamos a echarle muchas ganas.



Presidenta: Toda vez que, ha sido formalmente instalada esta Comisión, procederemos a desahogar el punto de **asuntos de carácter general**. Si es que si alguien desea participar, favor de indicarlo para que el Secretario tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones. Gracias.

Presidenta: Adelante.

Diputado Víctor Manuel García Fuentes: Muchas gracias, Presidenta de esta Comisión. Como bien lo dijiste, es muy importante, creo que la Medalla al Mérito es una distinción que hace el Congreso de Tamaulipas a una persona que ha trabajado fuertemente por nuestro Estado. Quiero agradecerle la oportunidad de estar aquí contigo y decirte que, desde mi trinchera, seré muy minucioso en el tema de las decisiones. Estoy a tus órdenes en esta gran Comisión. Gracias, Diputada.

Diputada Francisca Castro Armenda: Es muy importante, son estímulos precisamente que deben de existir para la gente de bien que siempre busca aportar algo para un Estado o para una comunidad, y en sí para la humanidad. Yo creo que es muy importante, Diputada Presidenta, y el mérito y el reconocimiento de la excelencia, sobre todo, son muy importantes en este tipo de aportaciones. Le agradezco y agradezco estar en esta Comisión, y sé que vamos a trabajar en unidad y con mucho empeño. Muchas felicidades.

Presidenta: Pues muchísimas gracias. ¿Alguien más?

Diputada Cynthia Lizabeth Jaime Castillo: Gracias, Diputada. Es un honor formar parte de esta Comisión, Luis García de Arellano se caracterizó por ser un hombre íntegro, con fundamentos y políticas de principios, sirviendo con amor al servicio. Entonces, tenemos ese ejemplo para recorrer todos estos valores y hacer la elección de manera adecuada. Para mí es un honor, y trabajaremos en unidad para que la Comisión de Medalla al Mérito sea más que un éxito. Gracias.

Presidenta: Gracias a cada uno de ustedes por las palabras. Trabajaremos en conjunto para buscar los mejores perfiles, ya que sabemos que en Tamaulipas tenemos mucha gente con gran valor en todos los ámbitos. Tenemos un gran trabajo que hacer, y lo haremos con mucho amor y con mucho respeto.

Presidencia: Agotado el objeto que nos trajo a esta reunión desearles a todos a cada uno de esta Comisión el mejor de los éxitos y que asumimos de manera específica en este Órgano Parlamentario y me permito dar por **concluida** esta



reunión tomando los acuerdos y siendo las **trece horas con cincuenta y cuatro minutos** del día **14 del mes de octubre del 2024**, damos por concluida esta reunión, muchas gracias. Es cuanto, felicidades a todos.